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№ 質問内容

1 ・薬事監視におけるR4年度の指導が増えている。どういった指摘が増えているのか。
(P.28)

2 ・管内におけるOTCの販売の適正状況はどのように評価されているのか。
(P.26,27)

3
・ケシの駆除、R3は11本、R4は60本という報告だが、発見方法は通報か。それとも職員が見
回っての発見か。
（P.30）

4 ・H24年以降のトピックはないのか。
（P.5）

5 ・下端の出典欄は、令和3→4ではないのか。
（P.12）

6 ・助産所3か所とあるが、具体名を教えてもらうことは可能か。
（P.23）

7 ・介護サービス施設の記載が消失してるが、なぜか。記載を希望する。
（資料編）

8

・保健師活動の家庭訪問状況だが、
 　（R4.3月）202, 395,  663,  870, 15739, 6464
→（R5.3月） 68,  131,  175,  280,  4516,   651
前年度と桁違いの数字だが、コロナ関連の非常事態的活動だったと想像できる。
R5.3月の数値が本来の通常的活動と捉えてよろしいか。
（P.47）

9
・特定不妊治療助成事業（R3)93→（R4 )29
この変動の理由と思われることはあるか。
（P.52）

10
・本資料で健康ちば協力店推進事業の存在を学んだ。
登録店が1件あるが、教えてもらうことは可能か。
（P.65）

11
・栄養関係団体の育成・支援　表7-(4)
管内食生活改善協議会の記載枠がないが、組織活動が存続していないのか。
（P.66）

12
・精神保健福祉相談で、実人数（表9-（4）-イ 対象者の性・年齢）については、R3年度より増加
している一方で、援助の総数（同オ 援助の内容）では、R3年度より半減しているのはどういう
理由によるものか。
（P.72,73）
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13
・「（11）中核地域生活支援センター連絡調整会議（部会）」について、H30年度からR4年度は未
開催とあるが、どのような理由によるものか。
（P.100）

14
・「イ 死因別死亡状況」を見ると、国県と比較し、長生管内は心疾患の死亡率が1.5倍以上高い
数値を示している。総務企画課で開催している「地域保健医療連携・地域医療構想調整会議」
の中で、この実情を踏まえ、救急医療体制の充実に向けて検討していただきたい。
（P.34）
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15
・感染症発生動向調査事業に基づく定点報告状況について。
患者定点・患者定点医療機関とはなにか。
基本が理解できないためご指導いただきたい。

16 ・「1 新型コロナウイルス感染症の定点報告」の報告数が、長生管内が県全体定点報告数を上
回る状況について、どのように分析し、どのような対処法を講じているのか伺いたい。

17 ・「2 クラスター発生状況」について、医療機関等でクラスターが10件発生しているが、共通点や
未然に予防するための指導について、どのような工夫等をしているか伺いたい。


